

Noche y día...



10 P. MESSAGE

...limpia y nutre su piel. Por qué?

La acción benéfica de la Loción FLOIDAM, aplicada noche y día al cutis, proporciona a la epidermis el frescor de una eterna juventud, porque al limpiarlo en profundidad lo hidrata y nutre, eliminando totalmente los barros y grietas.



La Loción FLOIDAM compuesta a base del medicamento dermatológico Haugrol, le proporcionará la doble ventaja de limpiar y nutrir su piel.

Con la aplicación de la Loción FLOIDAM se consigue el tono de piel claro y fresco que se ambiciona poseer. No use nunca jabón para demaquillarse, pues puede producir irritaciones y dermatosis que afean y molestan. En sólo cinco días, usted se convencerá de que la Loción FLOIDAM es el verdadero demaquillante-tónico, ya que al hidratar el cutis, le devuelve la tersura y elimina las arrugas.



EN DOS PRESENTACIONES: INTERNACIONAL Y NORMAL

HAUGRON CIENTIFICAL, S. A. NEW YORK • LONDON • PARIS • BARCELONA



Noticario del Gran Teatro del Liceo

★ Se anuncian ya las últimas representaciones de «La viuda alegre», la obra considerada en todo el mundo como «La reina de las operetas». Mañana, domingo, por la tarde, y el próximo martes, por la noche, volverá a ser presentada en este Gran Teatro, donde tanto interés ha despertado su moderno montaje y la colaboración del «ballet» inglés «Night and Day».

★ Y para el jueves, día 30, está prevista la última función de este breve ciclo de opereta, que ha venido a reanudar una antigua tradición liceísta. La despedida de la excelente Compañía Italiana será con un sugestivo y variado programa.

★ El miércoles, día 29, tendrá lugar un acontecimiento artístico-musical de inusitada importancia: la presentación en el Gran Teatro del Liceo —realizando su primera actuación en España— de la famosísima Orquesta Nacional Francesa, con su director titular, el prestigioso maestro Maurice Le Roux, al frente.

★ Pese a sus treinta años de existencia, la Orquesta Nacional Francesa, única del país vecino que goza del privilegio de ser considerada como tal, no había aún actuado en nuestra patria. Y dentro de breves días, el citado miércoles 29, se verá satisfecho el justo anhelo de los filarmónicos españoles que deseaban escuchar genuinas interpretaciones de la moderna música francesa.

★ Barcelona y su Gran Teatro del Liceo han sido distinguidos con el honor de la presentación oficial en España de una de las Orquestas Sinfónicas europeas de mayor relieve y solera, que ha sido dirigida por los más eminentes maestros y con la que colaboraron destacados y admirados intérpretes.

★ Por su virtuosismo, sus cualidades de técnica y seguridad, sus esmerados ensayos y su excepcional disciplina, la Orquesta Nacional de Francia es uno de los más grandes e importantes conjuntos sinfónicos del mundo. Y su actuación en Barcelona es esperada con extraordinario interés.